
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Care colleghe e cari colleghi, 
 

l’Organo di Coordinamento Uilca Nuova Banca Etruria, consapevole del   particolare momento nel 
quale tutti siamo chiamati a svolgere il proprio ruolo,   ritiene necessaria la  condivisione  con 
tutti           gli  iscritti  delle  iniziative  e  delle  attività  sindacali  in  essere: 

 

A) PROCEDURA DI VENDITA – INCONTRO CON IL PRESIDENTE NICASTRO. 
 

Nel pomeriggio di giovedì 9 giugno i Segretari Generali e i Segretari Nazionali di riferimento delle 
4 Nuove Banche hanno incontrato il Presidente Dott. Nicastro, il quale era assistito dall’Avv. Fiori. 
L’incontro è stato promosso dal Presidente, nell’ambito delle relazioni industriali concordate con i 
Segretari Generali di informazione e confronto sugli stati di avanzamento dei lavori. 
Il Dott. Nicastro ha confermato le caratteristiche già note del processo di cessione sul mercato, ivi 
compreso l’intendimento di pervenire, attraverso asta pubblica, entro l’estate, alla cessione. 
E’  confermato  l’interesse  all’acquisto,  manifestato  prevalentemente  da  primari  fondi  di  private 
equity. Le OO.SS. hanno nuovamente sottolineato, oltre all’obiettivo di salvaguardare l’occupazione 
diretta  e  indiretta,  l’intendimento  di  agire  perché  sia  valorizzato  e  rinnovato  il  rapporto  con 
l’economia reale del territorio, con le imprese e le famiglie, quali capisaldi del progetto di cessione 
e del successivo progetto industriale. 
Le OO.SS. non permetteranno alla proprietà attuale ed agli acquirenti di scaricare sul   Personale 
ulteriori oneri. 
Le   OO.SS.  chiedono   garanzie   ed   impegni   precisi   sull’occupazione,   la   mobilità   territoriale  e 
professionale, nonché delle condizioni complessive di lavoro. 
Successivamente, in data 14 giugno 2016, a margine di un incontro con la stampa, Luciano Goffi 
amministratore delegato di Nuova Banca  Marche, ha dichiarato  che: "siamo nella fase centrale 
della cessione, stiamo rispettando i tempi e contiamo di arrivare in anticipo alla scadenza della 
procedura di cessione della quattro good bank prevista per il 30 settembre". Goffi ha ricordato 
inoltre che "sono dieci le offerte non vincolanti pervenute per le quattro banche, in larga parte da 
operatori finanziari internazionali". Un buon numero di queste - ha aggiunto - sono state ammesse 
alla  due  diligence  che  si  é  aperta  in  questi  giorni.  Per  la  fine  di  luglio  attendiamo  le  offerte 
vincolanti, dopo di che verranno affinati gli accordi. La priorità é la vendita in blocco dei quattro 
istituti, é più semplice avendo tempi stretti". 

 

B) FONDO DI PREVIDENZA AZIENDALE PER GLI ASSUNTI FINO AL 1993 
 

in data 17 giugno si e’ tenuto il primo incontro della commissione tecnica bilaterale nel quale 
abbiamo confermato e ribadito che debbano essere forniti agli iscritti (attivi, differiti e pensionati), 
tutti gli elementi e le simulazioni per una esatta valutazione del valore attuariale delle prestazioni 
pensionistiche (VAPP), e che ogni modifica dell’attuale regolamento del Fondo debba 
inderogabilmente trovare legittimazione nell’ambito dell’Assemblea degli Iscritti al Fondo. 

L’Organo di Coordinamento Uilca Nuova Banca Etruria crede che il 

momento richieda serietà e dignità, e che non può  e  non  deve  dare  spazio 
ad iniziative individuali dirette solo all’affermazione di ingiustificati 
egoismi  personali che certamente non vogliono realizzare l’interesse di tutti 
i colleghi. 

 

Arezzo, 19 giugno 2016                                                                                                   La Segreteria 
 

 

 


